

24Jam

Dokter Ulfah Hadirkan Peluang Baru: Kelas Make Up untuk Perempuan Barru Berdaya

Achmad. A - BARRU.24JAM.CO.ID

Sep 27, 2024 - 18:06



PUBLIK.CO.ID,BARRU - Dalam upaya mengembangkan keterampilan generasi muda, khususnya dalam bidang tata rias, tim relawan Gen Z U-22 dari pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Barru, Dokter Ulfah Nurul Huda Suardi dan Mudassir Hasri Gani (MHG), sukses menyelenggarakan kelas Make Up di Bola

Soba'e, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, pada Jumat (27/9/2024).

Acara ini menghadirkan Meimei, seorang make-up artist profesional yang telah berpengalaman di bidangnya, sebagai narasumber utama. Kelas ini disambut antusias oleh 120 peserta yang terdiri dari make-up artist profesional serta talent muda berbakat dari wilayah Barru.

Calon Bupati Barru, Dokter Ulfah, turut hadir memberikan dukungan penuh kepada para peserta. Dalam sambutannya, ia menekankan pentingnya peningkatan kreativitas dan keterampilan, khususnya di kalangan perempuan, sebagai bentuk pemberdayaan diri dan potensi ekonomi di masa mendatang.

"Profesi Make Up Artist saat ini semakin berkembang dan mampu menghasilkan pendapatan yang signifikan. Melalui kelas ini, kami harap para peserta dapat meningkatkan keterampilan dan menjadikan ini sebagai landasan untuk berkarya lebih jauh," ujar Ulfah disambut dengan antusiasme para peserta.

Ulfah juga menekankan bahwa kegiatan semacam ini diharapkan dapat memotivasi kaum millennial Barru untuk menjadi ahli dalam bidang tata rias, menciptakan peluang kerja baru, serta turut membantu meningkatkan perekonomian keluarga.

"Setidaknya, kelas ini dapat menjadi pondasi awal bagi mereka untuk mengembangkan bakat dan keterampilan dalam dunia make-up artist, serta membuka peluang kerja ke depannya," tambahnya.

Di akhir acara, Ulfah memberikan apresiasi kepada tim Gen Z U-22 yang telah berhasil menyelenggarakan acara dengan baik, serta kepada para peserta yang begitu antusias mengikuti pelatihan ini. MHG, calon Wakil Bupati Barru, juga turut mengingatkan agar ilmu yang didapatkan selama kelas make-up ini dimanfaatkan sebaik mungkin untuk terus mengembangkan kreativitas mereka.

Pelatihan ini menjadi salah satu langkah nyata dari pasangan Ulfah-MHG dalam mendukung pemberdayaan ekonomi kreatif di Kabupaten Barru, khususnya bagi kaum muda.

Penulis:

Achmad